Оригинал:

Brooklands is a now disused motor racing circuit and airfield built near Weybridge in Surrey, England. Brainchild of Sir Hugh F. Locke-King and his wife Dame Ethel Locke-King (n&#233;e Gore-Browne), it opened in 1907, and was the world's first oval-style motorsport venue. Our chronograph BROOKLANDS brings back memories of the early days of motor car racing; the stainless steel case with the embedded screws resembles the dashboard instruments and the genuine rubber strap adds to the perception. The sportive dial has a central stop watch second, a 30 minute and a 12 hour counter and displays the date at four o’clock.

Перевод:

Ныне заброшенное кольцо для автогонок и летное поле Брукландс находится недалеко от Уейбриджа в английском Суррее. Задуманный сэром Хью Ф. Локе-Кингом и его женой леди Этель Локе-Кинг (урожденной Гор-Браун), он был открыт в 1907 и стал в то время первой овальной трассой для автогонок. Словно в машине времени, хронометр Бруклендс переносит нас во времена зарождения автомобильных гонок: корпус из нержавеющей стали со встроенными винтами придает ему сходство с инструментами приборной панели автомобиля, а ремешок их настоящего каучука только усиливает сходство. В центре спортивного циферблата расположены секундомер, таймер на 30 минут и 12 часов. Дата отображается возле отметки 4 часа.

